

Nous sommes le vendredi 31 octobre 2003. Il est 22h00. Manon vient de terminer l'histoire de la momie verte. Un livre épouvantable qui lui donne encore des frissons dans le dos. Dehors le vent souffle. Un froid glacial pénètre dans la chambre. Vers 22h30, prise de panique, elle se dirige vers la fenêtre. Ce soir, c'est la pleine Lune. Elle se dit qu'elle ne devrait plus lire des histoires de ce genre avant d'aller se coucher.

En retournant sur son lit, elle jette un coup d'œil au calendrier. Ses jambes se mettent à trembler. Dans une heure exactement va commencer la nuit d'Halloween.

Elle pense alors à son amie Alexandra qui habite aux Etats Unis, en Californie. Elle décide de lui envoyer un message en espérant un peu de réconfort, en retour. Elle s'installe donc devant son ordinateur et commence à raconter ses angoisses. A 23h00, le message est envoyé. Elle espère une réponse rapide. A San Francisco, il est 14h00. A 23h30, toujours rien. Elle décide d'écrire un nouveau texte avant d'essayer de s'endormir. A minuit, au moment où elle se couche enfin, la réponse arrive. En ouvrant le message, Manon aperçoit sur l'écran un appel de détresse composé de trois lettres :

SOS !

Il lui faut plusieurs minutes avant de réaliser ce qui se passe. Le message ne contient que ces trois lettres. Rien d'autre ! Manon décide de réécrire mais aucune réponse ne lui parvient. La tête pleine de questions, elle retourne se coucher. Pour se rassurer, elle imagine qu'il s'agit d'une farce. Il est maintenant 2h30, elle finit par s'endormir.

Un bruit épouvantable la réveille vers 8h00. C'est la sonnette en bas qui vient de retentir. Manon descend péniblement les escaliers et ouvre la porte d'entrée. Son amie Léa se trouve face à elle. Elle semble complètement paniquée.

« Manon ! Il est arrivé quelque chose à ma correspondante. J'ai reçu un message de détresse. SOS ! En gros sur mon écran ! »

Manon ne sait plus très bien où elle en est. Est-elle en train de rêver ? Elle fait entrer son amie.

Après une longue conversation, elle doit bien se rendre à l'évidence. Toutes les deux ont vécu la même aventure.

Manon pose une dernière question à Léa :

« Quelle heure était-il lorsque tu as reçu ton message ?

- Minuit exactement ! »

Qu'est-il arrivé aux deux correspondantes ?

Que vont décider Manon et Léa ?